
« Umuko »   

Un spectacle de Dorothée Munyaneza et de la compagnie Kadidi  

 

« Umuko » est un spectacle de danse.  

Il y a 5 personnes sur scène. 

 

Umuko est un arbre du Rwanda.  

Cet arbre fait des fleurs très rouges.  

Le Rwanda c’est un pays d’Afrique.  

Dorothée Munyaneza a créé ce spectacle.  

Dorothée vient du Rwanda.  

Dorothée est venue en Angleterre quand elle était petite.  

car il y avait la guerre dans son pays.  

 

Parfois elle retourne au Rwanda pour rencontrer des artistes de là-bas.  

C’est comme ça qu’elle a rencontré les 5 musiciens pour ce spectacle. 

Dans ce spectacle il y a beaucoup de musique et de danses du Rwanda. 

 

De quoi parle le spectacle ? 

Ce spectacle parle de l’héritage.  

L’héritage c’est ce qui nous lie à :  

• une culture  

• un pays  

• une famille  

Ce spectacle parle donc du passé. 

Mais aussi du futur et comment le construire.  
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